



PULSOPOLÍTICO



INICIA PEMEX SU INTEGRACIÓN VERTICAL

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En la ceremonia del 87 aniversario de la expropiación petrolera, la Presidenta Claudia Sheinbaum anunció el comienzo de la integración vertical de Petróleos Mexicanos para fortalecer su eficiencia y rendimiento como empresa pública del Estado y del pueblo, y reconoció al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, presente en ella, no sólo por ser hijo del presidente Lázaro Cárdenas, sino como baluarte en la defensa de la soberanía nacional y la defensa de Pemex.

Además, ante centenares de trabajadores petroleros, miembros de su gabinete e invitados a ese acto en la Torre de Pemex, firmó un decreto por el que se expiden diversas leyes en materia energética y reformas a varias disposiciones de leyes secundarias, asociadas a la recuperación de esa empresa, que en 2018 incrementó su producción y recuperó su capacidad de refinación y producción de fertilizantes.

DE ESTOY DE AQUELLO...

Después de que el Pentágono informara el domingo que movió un buque destructor al Golfo de México para interceptar paso de drogas a Estados Unidos y de que la Presidenta Sheinbaum negara que esté en aguas nacionales y dijera que "su presencia no es contra México", en Washington se contempla el envío de otro, equipado con misiles de la Armada, para "vigilar" la zona marítima en el océano Pacífico, en la bahía de San Diego y la frontera con nuestro país.

Escala el caso de Teuchitlán y arrecian diferendos y críticas de grupos de buscadores y legisladores de oposición, contra los gobiernos de Jalisco y federal – actuales y y anteriores –, por no haber ahondado las investigaciones desde el hallazgo de que el rancho Izaquirre, era un campo de adiestramiento de "un cártel".

Las cosas llegaron en la mañana de ayer con una acusación del Gobierno contra la oposición, por presuntamente impulsar una campaña millonaria en X para "atacar" a la 4T y a la Presidenta Sheinbaum, a través de las mismas cuentas que se utilizaron contra su antecesor. Por lo pronto, la FGR convocó a conferencia de prensa, hoy.

Ahora fueron líderes de la CNTE los que lograron frenar otra iniciativa, tras un diálogo de casi cuatro horas con la Presidenta Sheinbaum, pues ésta con una llamada al líder de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, le pidió que fuera retirada la reforma a la Ley del ISSSTE, pese a lo cual habrá hoy las movilizaciones anunciadas.

El Congreso de CDMX le asestó ayer el último estocazo a la tauromaquia capitalina al aprobar las corridas de toros "sin violencia", aunque al menos sí hubo jaloneos entre taurófilos y granaderos a las puertas del recinto de Donceles y Allende, aunque nada impidió la sesión. **Aplazan diputados, nuevamente**, el caso del desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico